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Ноябрь – месяц, когда 

студенческая жизнь 

становится еще ярче 

благодаря одному особому 

дню. 17 ноября 

отмечается 

Международный день 

студентов! Этот 

праздник объединяет всех 

учащихся вузов и 

колледжей, напоминая о 

важности образования и 

дружбе. 

  

Престиж колледжа 2 стр. 

Путь от студента до преподавателя: истории успеха выпускников колледжа 3 стр. 

От ученика к учителю: как выпускники стали наставниками в колледже 5 стр. 

Городские приключения: куда пойти студентус кошельком и без 7 стр. 

Аниме и книга-соперники? 8 стр. 

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ: 
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Журналист: Одинцова Анна, группа 2408 МН-1 

 
Сегодня многие школьники стоят перед выбором: продолжать 

учёбу в школе или поступить в колледж? Вопрос престижа 

образования зачастую играет важную 

роль в принятии решения. Однако стоит 

помнить, что получение рабочей 

специальности в колледже может открыть 

двери к успешной карьере и стабильному будущему. 

Давайте разберёмся, почему учёба в колледже и освоение 

рабочих профессий становятся всё более популярными 

среди молодёжи.  

В нашем ГБПОУ «СПК» г. Сызрани есть множество 

специальностей, на которых можно отучиться и благодаря 

этому получить профессию. Рынок труда испытывает 

нехватку квалифицированных рабочих кадров. Компании 

ищут сварщиков, электриков, автомехаников, сварщиков, 

программистов и представителей многих других профессий. Получив одну из таких 

специальностей, вы сможете легко найти работу и обеспечить себе стабильный доход.  

 Так какие же профессии будут наиболее актуальными и востребованными через 10 

лет?  

 Профессия в области правоохранительной деятельности всегда была и будет 

важной для обеспечения безопасности общества. С учетом увеличения преступности и 

появления новых угроз, таких как 

киберпреступность и терроризм, 

необходимость в квалифицированных 

специалистах в этой области будет расти. 

Это сделает профессию особенно 

актуальной в будущем. 

 Пожарная безопасность также 

остается ключевой областью. С учетом 

изменения климата и увеличения числа 

природных катастроф, связанных с 

пожарами, эта профессия будет 

оставаться на переднем плане. 

С переходом на возобновляемые 

источники энергии и увеличением 

использо

вания 

электроэнергии профессия, связанная с монтажом и 

эксплуатацией электрооборудования, будет набирать 

популярность. Специалисты в этой области будут 

необходимы для установки и обслуживания новых 

технологий, таких как солнечные панели и системы 

умного дома. Эта специальность требует высокой 

квалификации и постоянного обучения, что делает ее 

перспективной.  
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Профессия повара-кондитера всегда будет востребована, 

так как еда — это неотъемлемая часть нашей жизни. С ростом 

интереса к здоровому питанию и разнообразным кулинарным 

трендам повара-кондитеры должны будут адаптироваться к 

новым требованиям потребителей. Эта профессия требует 

креативности и навыков, что делает ее привлекательной для 

многих. 

Престиж рабочего образования растёт, и всё больше 

молодых людей выбирают этот путь. Если вы хотите быть 

уверенным в своём будущем и иметь стабильную профессию, 

колледж – это ваш лучший выбор! 

 

В нашем колледже всегда кипит жизнь! Тут каждый день 

что-то новенькое происходит. Но знаете, что самое 

крутое? Некоторые наши студенты возвращаются сюда 

уже в качестве преподавателей! Вот это поворот, да? Мы 

решили узнать у них, каково это – пройти путь от 

обычного студента до крутого учителя. Итак, держитесь 

крепче, сейчас будет интересно!   

 

Интервью с Беловой Дианой Денисовной  

журналист Ляшенко Алексей, группа 2409 МН-1 

 

1. Диана Денисовна, чем Вас заинтересовала ваша профессия? 

- Я с детства мечтала быть педагогом и, учась ещё в колледже на юриста, думала о том, 

чтобы после окончания стать преподавателем по юридическим наукам . Так и сложилось. 

2. Что является 

самым сложным в 

вашей профессии? 

- Самое сложное в 

нашей профессии-

постоянная работа 

над собой и 

улучшение своих 

навыков. 

3. Гордитесь ли Вы 

своими студентами? 

Чему они Вас 

научили?  
- Конечно, я горжусь 

своими студентами, 
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ведь они у меня самые лучшие. Каждая группа по-своему особенная и дарит кучу эмоций. 

С ними я научились многому, например, терпению и смирению, без этого никуда в нашем 

деле. 

4. Почему вы выбрали именно наш колледж?  

-  Я выбрала этот колледж, таккак  сама в нём училась, и с ним у меня связанно очень 

много тёплых воспоминаний. 

5. Как вы проводите свободное время? 

- Мне кажется, это не секрет, что свободного времени у преподавателей мало, т. к после 

работы ты готовишься к своему следующему рабочему дню. Но даже в эти редкие 

моменты я стараюсь совершенствоваться в своей профессии. 

6.Помните ли вы свой первый урок? Расскажите, что Вы чувствовали тогда? 

-  Да, я помню, это было очень волнительно и страшно, но потом я поняла, что студенты 

сами пришли в первый раз, и ещё не понимаю, что происходит. Тогда я начала потихоньку 

узнавать каждого из студентов, чтобы они раскрыли себя, благодаря этому в аудитории 

воцарилась дружественная атмосфера. И весь страх ушёл. 

7. Какие проблемы могут быть у преподавателей? 

- Я думаю, самым сложным является подбор технологий и методов обучения. Ведь просто 

диктовать НЕЛЬЗЯ, 

студентов нужно 

заинтересовать в учебном 

процессе. 

8. Гордитесь ли вы своей 

работой? 

-  Да, я горжусь своей 

работой и понимаю, что не 

зря выбрала её. Мне 

приятно, когда мои студенты 

правильно отвечают на 

поставленные вопросы, 

тогда я понимаю, что делаю 

всё правильно. 

9. Представьте, что у вас 

есть возможность изменить 

одно правило или 

традицию в вашем учебном 

заведении. Что бы это 

было? 

- Я бы хотела ввести в наш 

колледж традицию «дня 

самоуправления».Чтобы 

наши студенты могли встать 

на место преподавателя и 

понять, как это может быть 

трудно. 

10. Кого из ваших коллег вы считаете примером для подражания и почему? 

- Когда я ещё училась в нашем колледже, я взяла от каждого преподавателя всего по 

немного, но отдельно я могу выдались моего наставника Щеулову Веру Александровну, 
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которая, несмотря на всю загруженность, помогает мне со всеми трудностями рабочей 

жизни. 

11. Расскажите о самом запоминающемся моменте вашей карьеры преподавателя. 

-  Самым запоминающимся днём я считаю, когда был праздник «День учителя» . 

Студенты старались поздравить преподавателей самыми интересными способами, а в 

завершении был поздравительный концерт, наполненный тёплыми словами. 

12. Вы планируете оставаться в этом колледже надолго или рассматриваете другие 

возможности? 

-  Я думаю останусь здесь надолго. Мне кажется, это то, чего я хотела. 

13. Если бы вы могли дать один совет своему молодому «я» перед началом 

преподавательской карьеры, что бы Вы сказали? 

- Я бы сказала, что не нужно бояться поставить себя и идти к своей поставленной цели. 

- На этом у меня всё, спасибо, что дали мне интервью. 

 

Интервью с преподавателем Жуковым Алексеем Александровичем 

 

Журналист Юн Иван, группа 2409 МН-1 

 

1. Почему вы решили вернуться работать в то учебное 

заведение, которое окончили? 

- Я решил вернуться, так как хотел получить 

новый опыт в сфере образования, а также улучшить и 

приобрести навыки по своей специальности, расти над 

собой вместе с обучающимися. 

2. Какие изменения произошли в 

учебном процессе с тех пор, как Вы были 

студентом? 

- Учебный процесс в целом не поменялся, но 

появились свои нюансы, также изменением  можно 

назвать некоторое изменение в преподавательском 

составе. 

3. Что было самым сложным в переходе 

от роли студента к роли преподавателя? 

- Самое сложное, по моему мнению, было 

провести грань между нами, отличие меня от них не 

столь велико, и поэтому студенты не всегда знают, 

как лучше обратиться. 

4. Есть ли у вас любимые 

преподаватели, которые повлияли на ваше 

решение стать учителем? 

- Такие преподаватели, конечно, есть, самую 

большой вклад в моё становление внес Роман Николаевич Шкунов, Алексей Сергеевич 

Алексеев и Светлана Александровна Дружинина.  

5. Как Вы думаете, изменилось ли отношение студентов к учебе со времен 

вашего студенчества?  
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- Изменения в отношении учёбы, конечно, есть, сегодня множество учеников, 

которых хотелось бы похвалить за их упорство и рвение, но есть и те, которые не сильно 

хотят узнать новое, порой даже мешая другим. 

6. Какой совет Вы дали бы своим студентам, основываясь на своем опыте 

учебы и работы в этом учебном заведении? 

- Хотелось бы посоветовать студентам никогда не задаваться и идти за своей 

мечтой, и тогда дорога через весь тернистый путь к знаниям не будет такой сложной. 

7. Работаете ли вы над какими-то собственными проектами или 

исследованиями? Если да, то каким образом ваш опыт студента помогает вам в 

этом? 

- Я не занимался проектами и не делал исследований, я просто пополнял свои 

познания в интересующем меня направлении. 

8. Были ли моменты, когда Вы чувствовали, что ваша работа становится 

рутиной? Как вы преодолевали эти периоды? 

- Работа не может быть рутинной, главное- как вы её расположили к себе. Если вы 

думаете, что работа унылая, она такой и будет казаться. Если найти правильный подход 

именно для себя, то любая работа не будет в тягость. 

9. Насколько важно, по вашему мнению, поддерживать связь с 

выпускниками 

учебного заведения? 

- 

Поддерживать связь 

всегда будет важным 

действием, так как 

студенты, 

выпущенные в свет и 

не знающие, кем они 

хотят себя видеть и 

чего достичь, 

нуждаются в 

малейшем напутствии 

от бывших 

наставников.  

10. Предста

вьте, что у Вас есть 

возможность 

изменить одно 

правило или 

традицию в вашем 

учебном заведении. Что бы это было? 

- Хотелось бы больше видеть мастер-классов от наших наставников для получения 

новых возможностей для своей самореализации. 

11. Кого из Ваших коллег вы считаете примером для подражания и 

почему? 

- Хочется выделить Роман Николаевича Шкунова, он не первый год работает в этой 

сфере и за своей спиной имеет горы практики и знаний в самых различных направлениях, 

что положительно сказывается на его авторитете. 

12. Расскажите о самом запоминающемся моменте вашей карьеры 

преподавателя. 

- Самое запоминающееся воспоминание связано проведением учебной практики, 

организации работ на постах, возникновение неожиданных и каверзных ситуаций. 

13. Вы планируете оставаться в нашем колледже надолго или 

рассматриваете другие возможности? 
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- Я планирую остаться в колледже, пока не смогу назвать себя хорошим 

преподавателем и смогу выпустить хорошую и сильную группу. 

14. Если бы Вы могли дать один совет своему молодому «я» перед началом 

преподавательской карьеры, что бы это был? 

-Хотелось бы передать себе, что нужно больше верить в себя и меньше 

сомневаться, что позволит лучше и быстрее выполнять поставленные задания. 

Так что, друзья, не бойтесь мечтать и ставить себе цели! 

Кто знает, может, однажды вы тоже вернетесь в родной 

колледж, но уже в новом статусе. Жизнь полна сюрпризов, главное 

– не бояться идти вперёд и развиваться. Удачи всем нам! 

 
Журналист Литвякова Наталья, группа 2408 МН-1 

 

Привет-привет, студенты! Знаем, как иногда хочется отвлечься от 

бесконечных лекций, конспектов и сессионных баталий. Но вот беда – 

бюджет трещит по швам, а отдохнуть хочется. Что делать? Мы нашли несколько 

вариантов, где можно провести время весело и без особых затрат! 

1. Парковые зоны и набережные  
Не стоит забывать про зелёные уголки нашего города. Очень  привлекательны и 

живописные набережные реки Волги, которые созданы для отдыха и прогулок. Здесь 

можно насладиться прекрасными видами, а также 

понаблюдать за жизнью реки. Летом на 

набережной часто проходят различные 

культурные мероприятия, что придаёт особую 

атмосферу дружелюбия и радости. Возьми 

друзей, захвати плед и устрой пикник прямо на 

травке. Можно даже прихватить гитару – 

народная любовь к музыке никто не отменял. Или 

просто прогуляйся вдоль набережной, 

наслаждаясь видами и свежим воздухом. 

Отличный способ развеяться и набраться сил! 

2. Библиотеки и культурные центры 

Да-да, мы 

серьёзно! Многие 

библиотеки устраивают бесплатные мероприятия: 

кинопоказы, лекции, выставки. А ещё там можно найти кучу 

классных книг и журналов, которые помогут расширить 

кругозор. Культурные центры тоже часто предлагают 

бесплатные мастер-классы и встречи с интересными 

людьми, а можно приобрести билет по Пушкинской карте! 

Так что это 

отличный 

вариант для тех, 

кто хочет 

совместить приятное с полезным. 

3. Фестивали и ярмарки 

Следи за афишей города! Часто 

проходят бесплатные фестивали, ярмарки и 
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концерты на открытом воздухе. Сызрань известна своей гастрономической культурой. 

Местные рестораны предлагают множество блюд, основанных на традиционных рецептах 

и свежих продуктах региона. Попробовать блюда сызранской кухни — это ещё один 

способ познакомиться с культурой города. Там можно послушать музыку, попробовать 

вкусняшек и пообщаться с новыми людьми. Главное – не проспи такие события!  
4. Спортивные площадки и стадионы 

Если душа просит движения, отправляйся на ближайшую спортплощадку. Футбол, 

баскетбол, волейбол – выбирай, что больше нравится. Некоторые стадионы даже 

предоставляют бесплатное оборудование напрокат. Так что бери друзей и вперед покорять 

спортивные вершины! 

5. Музеи и галереи 

Многие музеи и художественные галереи 

периодически устраивают дни открытых дверей, когда вход 

свободный. Это отличная возможность прикоснуться к 

искусству и узнать что-то новое. Да и просто приятно 

поглазеть на красивые картины и скульптуры. Сызранский 

музей краеведения, находящийся в центре города, также 

заслуживает внимания. Он представляет собой настоящую 

сокровищницу знаний о регионе, собравшую различные 

экспонаты — от археологических находок до предметов 

быта и культуры местных жителей. Посетив музей, можно 

получить глубокое понимание истории Сызрани и её 

жителей, что обогатит опыт каждого туриста. 

Как видишь, отдыхать можно и с деньгами, и без 

них. Главное – желание и немного фантазии. Так что не 

сиди дома, собирай друзей и исследуйте город!  

 

 

 
В мире, где сны оживают, 

Где герои смело шагают, 

Аниме — это волшебство, 

Где каждый найдет свое. 

Привет, друзья! Меня зовут Пасюгина Анастасия, и я студентка  

нашего политехнического колледжа. Сегодня я хочу поделиться своими 

впечатлениями о замечательном аниме «Очень приятно, Бог», которое недавно 

посмотрела. Это аниме, которое сочетает в себе элементы комедии, романтики и 

сверхъестественного, оно учит нас ценить простые радости жизни и 

поддерживать друг друга в трудные времена. Это аниме о дружбе, любви и вере 

в лучшее, и оно оставляет тёплое чувство в сердце после просмотра. Аниме и 

чтение предлагают разные способы погружения в истории и получения удовольствия, и 

каждый из них имеет свои уникальные преимущества. Аниме — это визуальный формат, 

часто включает в себя интерактивные элементы. Просмотр аниме требует меньше усилий 

и времени по сравнению с чтением книги и может быстрее и сильнее вызвать 

эмоциональную реакцию благодаря визуальным и звуковым эффектам. Если вам важен 

глубокий анализ персонажей, детальное описание событий и свобода воображения, то 

лучше выбрать книгу. Однако многие люди наслаждаются обоими форматами, так что 

стоит попробовать оба варианта! 

Спасибо за внимание и до новых встреч в нашей колледжной газете! 

 

 
 

 
 


